Junge Union fordert: Keine Glaswand in die Paulinerkirche

06.03.2012

Die Junge Union (JU) und der Ring Christlich-Demokratischer Studenten (RCDS) stellen sich hinter die Forderung der drei musikalischen Größen Biller, Blomstedt und Güttler, den Einbau der so genannten Glaswand in die neue Universitätskirche zu verhindern. Damit greifen die beiden politischen Jugendverbände ihre bereits im Rahmen der Planungen geäußerte Kritik an der Innengestaltung der neuen Paulinerkirche wieder auf und regen ein Umdenken an. Der RCDS-Gruppenvorsitzende Benjamin Frank Hilbert sagte dazu: "Die Bauverzögerungen sind zwar mehr als ärgerlich, immerhin sollte der Neubau ursprünglich 2009 fertiggestellt werden, aber sie gewähren auch Zeit zum Nachdenken. Universität und Freistaat sollten diese Zeit für die gründliche Abwägung nutzen, ob sie nur aus Prinzip und angesichts der Nachteile wirklich auf die höchst umstrittene Trennwand beharren wollen.